

DISTINCION

El doctor Eduardo Caballero y C., Jefe de Investigadores del Instituto de Biología de la Universidad Nacional de México, fué comisionado por la Oficina Sanitaria Panamericana de 1943 a 1945 para buscar los reservorios naturales de *Onchocerca volvulus* en los mamíferos silvestres de las zonas oncocercosas de México y de la República de Guatemala y después pasó a los Estados Unidos de Norte América, disfrutando de una beca de la Fundación Guggenheim, en donde, además de haber hecho un estudio morfológico y crítico del género *Onchocerca* Diesing, 1841, confraternizó y estableció relaciones científicas con los investigadores de los Laboratorios de Zoological Division, U. S. Bureau of Animal Industry, Beltsville Research Center.

Durante su permanencia en la ciudad de Washington, D. C., fué nombrado miembro de las siguientes Sociedades:

Helminthological Society of Washington.

Washington Academy of Sciences.

I. OCHOTERENA